



Des conditions Across!!!!

publié le 17/12/2010

mercredi 8 décembre 2010

C'est sous une pluie incessante que nos coulongois ont participé au cross départemental à Bressuire. Le froid ne les a pas découragés, bien au contraire, nous avons battu un record de participants : pas moins de 42 coureurs ont représenté le collège.

Ce fut une expérience difficile, mais enrichissante. Avec de telles conditions, solidarité et encouragements étaient au Rendez-vous.

Encore BRAVO à tous !

Nous ne sommes pas rentrés bredouille : 5ème place pour Coline Duriveau en minimes filles et une qualification au cross académique.

Nous serons tous derrière elle mercredi prochain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.